



Madrigalchor des Maristen-Gymnasiums landet heute in München

Der Auftritt des Madrigalchors des Maristen-Gymnasiums Furth in New York ist geglückt. Stolz werden die 26 Mitglieder des Chors und ihre

Begleiter heute Morgen wieder am Münchner Flughafen zurückerwartet. Die jungen Sänger des Maristen-Gymnasiums nahmen an der

Erstaufführung der „Great War Symphony“ teil – und zwar zum 100. Jahrtag des Endes des Ersten Weltkriegs. Einen umfangreichen

Bericht über den Auftritt der Furtther Schüler lesen Sie in den kommenden Tagen in der *Landshuter Zeitung*.
-fa-